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Yazhi: Debo empezar a decir cómo veo yo los futuros o el futuro en general y no es
igual y es de difícil comprensión porque lo que diré con palabras no es como lo veo,
porque me resulta imposible de describir con cartón.  Me refiero a esta lengua.
Los humanos solo ven al tiempo como una carretera de un solo carril, como los del
campo, camino vecinal o rural en donde si un vehículo se encuentra con otro en
direcciones opuestas, ambos se deben hacer a la orilla con mucho cuidado para
dejarse pasar ya que no caben físicamente dos autos en la misma carpeta asfáltica.
Entonces se piensan que las cosas son así en todas partes.
Como yo percibo el tiempo usando la misma analogía  es como una carretera de 8
carriles pero también de niveles uno encima de otro en donde un auto puede no solo
cambiar de carril al que desee, izquierda y derecha, sino arriba y abajo también,
izquierda y derecha, hacia adelante y hacia atrás, da igual.
Otra analogía. Los humanos ven el tiempo como una linea, la flecha del tiempo como
ellos mismos lo describen. Yo veo una burbuja dentro de otra burbuja dentro de otra
burbuja al infinito y en eterna expansión.
No hay nada similar en GIF, geométrico.
Entonces una serie de eventos no solo los veo como una linea secuencial, lo que la
gente desea que se les explique como qué es lo que se vislumbra en el futuro, sobre
una sola linea. Sino como sucesos que cambian contínuamente, saltan entre si y
tienen influencia entre si.
Como en ésta ultima imagen, el tiempo se expande en cualquier dirección siendo una
y cada linea solo una secuencia de eventos en particular que se observe como se va
desencadenando, no necesariamente hacia adelante en el tiempo, también
retrocediendo como una vasija que se ha roto y ves viendo como se reconstruye.
Como una hoja de papel que se va des-quemando.
Si bien los humanos ven esto como una imposibilidad y que viola las leyes de la
termodinámica, no es así desde otros ángulos, solo desde la flecha limitada temporal
que ellos ven.
Cada punto rojo es un punto nexo que es donde la energía y los eventos de una serie
de lineas o linea converge e influencia otras. Entonces desde cualquier punto se
tiene la influencia de otros puntos. Siendo que por ejemplo el pasado, presente y
futuro esta todo entrelazado y como un solo todo una unidad. Siendo temporalmente
animado solo por donde se pone la atención y es a voluntad.
Siendo que puedo progresar en este tema mucho más y en si es o sería otro tema
aparte... Regresando a lo que nos concierne aquí. Veo una cadena de eventos, pero
veo similares cadenas con sus desenlaces propios todos igual de válidos, todo
simultáneamente, influenciándose entre si constantemente.
Lo que se comprende en la Tierra como universos paralelos o lineas temporales es
básicamente basura. Denotan limitación y aislamiento entre si. Cuando es un todo
que trabaja en conjunto y fuera de todo tiempo. Es cada quién los que animan todo
de forma particular.  
Si de formas geométricas se trata, el tiempo es una burbuja escalar en eterna
expansión, a la vez ya expandida y a la vez no, y simultáneamente también se
contrae sin contradecirse en su dinámica energética. Toroide dentro de toroide dentro
de toroide con la mente en el centro o motor del mismo.
Entonces con eso en mente lo que veo es que en la super-carretera de 8 carriles y 8
niveles, 8 y 8 solo porque en la Tierra las super-carreteras tienen 8 carriles, solo por



eso el 8, vendrán más encierros y más restricciones progresivamente más estrictas,
las economías colapsarán. La gente entrará en pánico y atacará a los que no sigan
las reglas. Las mismas máscaras son un instrumento para poder ver a los disidentes.
 Los expone, por eso les sirven de indicadores para saber qué población es más
sumisa y cuál deben atacar más con restricciones usando a la misma población
dormida como instrumentos de represión y perpetradores de fascismo.
Dentro de una situación de crisis la gente entrará a querer primero hyper obedecer a
las autoridades atacando a los "despiertos" que se niegan a usar las mascarillas
pensando que podrán cambiar una mentalidad cerrada y que no piensa porque han
perdido totalmente la capacidad de raciocinio por el mismo pánico, miedo y la falta de
oxígeno producido por las mismas mascarillas. Lo mismo pasará con las vacunas, los
zombies dormidos desearan y pediran más restricciones y más vacunas.
Habrá disturbios colectivos y generalizados en todo el mundo con una respuesta
militar aplastante. Periodo de tiempo entre Marzo 2020 y Marzo 2025.
Todo depende de los humanos. De lo que ellos manifiesten como he venido diciendo
y me he cansado de decir. Nada está puesto en piedra. Todo lo que describo arriba
no es determinista... son ellos en los controles de todo. Y me refiero a el pueblo o los
pueblos.
Sé que no se ve así desde ahí, desde la superficie y desde el punto de vista de la
familia que los sacarán de su casa porque no pueden pagar la hipoteca. Porque de
eso se trata el 3D, de dar tu libre albedrío por una experiencia colectiva y aún asi con
lo poco que te queda salir adelante como alma, si bien no como cuerpo-biología.
Entonces en este caso como en cualquier otro, lo único que importa es como seas
adentro, lo que pienses, tus valores, moral, ética y nivel de consciencia, siempre
cambiante, siempre en expansión dejando atrás lo que no te sirve sin apegos
algunos porque esos te frenan. 
Los valores en la Tierra están invertidos, lo que no importa importa y lo que importa
realmente no. Dinero y material, satisfacciones corporales es lo que importa,
gratificación inmediata con nivel de conciencia baja, materialista y determinista. Eso
importa ahí.
La mente, el espíritu, lo que si te llevas al morir, eso no importa, como no importa la
vida misma, ni la de las personas, ni la de los animales ni la de las plantas. La ética,
la moral, la conciencia no importan, solo el obedecer a los amos y es ahí donde está
el error humano que les trae su destrucción.
Pero la clave no está en derrotar a las grandes corporaciones ni a los villanos.
Porque los villanos solo tienen poder porque la misma gente se los da. La clave no
son los políticos, nada de Trump, Q anon, ni Z anon. Solo son más de lo mismo y es
inconsecuente quién gane las elecciones, todo sale igual. Solo con otras caras.
Trump no es disidencia controlada. Es genuino, pero trabaja a un nivel bajo sin poder
real, y solo lucha por sus intereses y de su grupo o facción del Cabal el cual él es el
que representa como títere. La gente no le importa, son medios para lograr lo que
todo hombre con poder quiere y desea, más poder. Pero no solo él, sino su grupo
sombreros blancos o sombreros amarillos o sombreros caki, como se deseen llamar,
es lo mismo.
La clave es la gente de la calle, son los que tienen el verdadero poder para cambiarlo
todo, los "Zapatitos Rotos¨ desde arriba, desde densidades altas, esos son los
"jugadores", lo demás es el escenario solamente. Parte de lo que ellos mismos
desean para sus experiencias en la Tierra. Y les guste o no, ellos mismos diseñaron
todo lo que está ocurriendo ahora mismo.
Es el colectivo humano y los acuerdos entre si que formen y sigan lo que es la clave
para que lo que he descrito arriba no pase y pasa lo que también veo que es más
positivo, aunque  en muy pocas lineas sale esto, de mi super carretera de 64 carriles
digamos que sucede en 4 dispersos entre si.



Que se dan cuenta progresivamente pero muy aceleradamente de que todo esto es
un engaño, que no está pasando nada, que no hay virus, entonces la gente dice un
rotundo NO a las vacunas tras los primeros rumores de efectos secundarios y
muertes causadas por el mismo. Entrarán en miedo a la vacuna, no cooperarán. Los
forzarán por comer, porque así está diseñado, más morirán. Pero dejarán de
cooperar con el Cabal y con los gobiernos desde el punto de vista o aspecto más
básico del ser humano, la supervivencia. Aun así esto siempre viene a gran costo
para la gente. Gran costo porque depende de que se den cuenta en masa de cómo
los están manipulando y esto ocasiona que la gente reaccione con protestas y con
sus subsecuentes represalias gubernamentales.
Entonces todo avance hacia lo positivo aun traerá una reacción fuerte en la gente de
confrontamiento entre si por la misma confusión a la cual están siendo sujetos,
creando así un enorme costo en muertes y sufrimiento humano. El costo de que
despierten en masa será muy grande.  
En casi todas las lineas digamos que en 50 de 64, sin poder ser precisa... El Cabal
no logra su cometido u objetivo primordial.  A la larga. Si bien lo logran
temporalmente, puede ser décadas de logro. Su mismo trans-humanismo creará u
ocasionará que los humanos bajo su control dejen de ser humanos como se conoce
definición de ser humano.
Porque como hoy ven como un problema las aparentes limitaciones del cuerpo
humano deseando poderle piezas de cyborg, conectarse a Internet, o prótesis que
les den super fuerza, progresivamente no verán ningún uso para ningún componente
"humano". Quedando destruida la raza humana. Por lo menos la parte en o dentro de
una sociedad tecnológicamente avanzada.
Y de éstas ruinas... poco a poco se irá desarrollando otra sociedad. Como siempre
ha sido en la Tierra. Ciclo tras ciclo de nacimiento, florecimiento, decaimiento y
destrucción de sociedades. Nacen, crecen, florecen y mueren. Nacen, crecen,
florecen y mueren. Así ha sido siempre, por lo que los humanos podrían describir
como desde cientos de miles de años, si no es que de millones de años. Así ha sido
siempre.
La Tierra siempre ha sido un lugar difícil para encarnar, el más difícil lugar dicen
muchos (hay otros). Se caracteriza por ésto, todo esto. La Federación no intervino
antes, nunca lo ha hecho, no como lo desean los humanos, no como lo piden.
¿Porque intervendría ahora, ésta vez?!
La gente, las almas que no soportan vivir así, con lo que viene, se saldrán del
"juego". Moriran. Con muy pocos saliendo en éxodo de nave. Pero las masas no
pueden contar con ello. Desde abajo, nivel de la Tierra, ésto es un genocidio
horrendo, y lo es. Pero desde arriba solo es el final de la partida. Experiencia
enriquecedora para todos. Gran crecimiento viene tras las enseñanzas de lo duro, y
lo terrible. Desde fuera no se ve terrible. Se ve necesario y enriquecedor.
Yo comprendo esto bien. Como también comprendo como se ven las cosas desde
abajo. Desde la Tierra. Otra vez ambos puntos de vista extremos, contradictorios,
salen siendo verdades que se nutren entre si, inexorablemente ligados e
inter-dependientes.
Pero Zapatitos Rotos es la clave. Lo que cada personita ahí sintiéndose basura
puede hacer aprendiendo a usar una simple palabra de dos letras: NO. Todo lo que
ocurre es reflejo de la mente de Zapatitos Rotos. Son los creadores, no el Cabal, ni la
Federación. Esos son reflejos de su psique. Son Dioses. <---<---
Pero... desean jugar a "eso" como se llame, y "eso" es lo que tienen y tendrán. Nada
ni nadie puede detener lo que pasará. Solo ellos, porque sale de ellos. Son la causa
y la solución <---<---
Gosia: Has dicho en algun punto arriba que todo esto esta diseñado igualmente por
sus almas desde arriba. Entonces con eso me entra la pregunta, por mucho que



luchan aqui, y intentan a crear algo positivo, puede ser que no saldra porque este tal
¨diseño¨ ya esta puesto igualmente? PUEDEN aun aqui desde 3d redigir lo que han
diseñado desde arriba? O es que desde arriba hay MULTIPLES diseños siempre? Y
solo activan lo que quieren desde aqui dentro?
Yazhi: Es que el propósito mismo de dicho diseño del que hablas es el poder
construir y trascender ese estado a favor de algo más expandido y positivo para
todos. Desde arriba solo hay un diseño. Solo se ven puntos aislados aparentemente
independientes desde una postura de entendimiento limitado desde densidad baja,
puesto que eso define una densidad baja. Pero todo esta integrado, todo tiene un
propósito, la existencia misma de la Tierra en estado regresivo define a la Tierra en
estado de alta densidad.
MAS SOBRE EL LIBRE ALBEDRIO y MULTIPLES LINEAS TEMPORALES SIENDO
REALMENTE UNA MUY PRONTO.


